52 Páginas - 4 Cuerpos - 2 Sup

Nº 38.848

Bs 3.50

La Paz hospitalaria con marchistas

• El movimiento indígena llegó ayer a La Paz en medio de gestos de cordialidad y solidaridad, que contrastó con la actitud hostil de los sectores sociales que movilizó el Gobierno y se concentraron en la Plaza Villarroel.

Volvió a relucir el espí-Volvió a relucir el espiritu de acogimiento del ciudadano paceño. Entre banderas blancas y tricolores, en medio de aplausos y gestos elocuentes de aprecio, los marchistas del Tipnis coronaron la última etapa entre Urujaru y La Paz, para poner fin al peregrinaje de 62 días de caminata desde el llano al altiplano. Los sobresaltos estuvieron

de el llano al altiplano.
Los sobresaltos estuvieron
a la orden del día, porque a
último momento se decidió
cambiar la ruta, en razón a
que la contramarcha, con
más ánimos belicosos que
apoyó al Presidente, venía en
sentido contrario y les oblejó
a hacer un paréntesis en

apoyo al Presidente, venia en sentido contrario y les obligó a hacer un paréntesis en la caminata y luego tomar otra via alterna.

Los marchistas llegaron a las 15.30 a la Plaza Murillo, pero los policias les impidienon el paso y menudearon los insultos y empulones mientras algunos les lanzabamonedas a éstos en alusión a que se habían vendido al Gobierno por migajas. Al final se trasladaron a la Plaza San Francisco y en horas de la noche decidieron instalar sus carpas en la Universidad mayor de San Andrés.

Por contrapartida, la marcha de apoyo al Gobierno se caracterizó por la intemperancia de los marchistas que pretendieron acallar las criti-

pretendieron acallar las críti-cas a plan de chicotazos.



LA MULTITUD DE MARCHISTAS Y POBLACIÓN QUE LOS ACOMPAÑÓ EN LA PLAZA DE SAN FRANCISCO. LOS DEL TIPNIS ESPERAN EL LLAMADO DEL GOBIERNO PARA ENTABLAR EL DIÁLOGO.

Inf. Págs. 4-5; 1er. cuerpo

Trabajadores cifran esperanzas en la reactivación de AeroSur

Los trabajadores de AeroSur aseguran que todavía hay una salida, para la aprobación del Estado y la reactivación de la aerolínea. En la reunión previa con el Ministerio de Obras Públicas, el personal de la empresa manifestó que recibió el pleno respaldo tanto de la Central Obrera Boliviana (COB), como de la Central Obrera Regional (COR). La renesentante del pessonal de AenSur en

La representante del personal de AeroSur en Santa Cruz, Carla Inclán, dijo a EL DIARIO que el ministro Vladimir Sánchez se ha comprometido a considerar el modelo de contrato de riesgo com-

partido, con las modificaciones necesarias que requiere la Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicaciones y Transportes (ATT) para la aprobación de dichos compromisos. Por otro lado, continúan las movilizaciones de los trabajadores en un ambiente de incertidumbre en diferentes departamentos del país, exigiendo la aprobación del plan de salvataje presentado por el empresario Petty y los inversionistas.

Inf. Pág. 2, 3er. cuerpo

España es finalista de la Eurocopa

En la lotería de los penales la selección española volvió a sonreir. Se impuso por 4-2 en la tanda final. Antes, habia sufrido el juego fisicamente superior de los portugueses durante las primeros 90 minutos y habia gozado de oportunidades de oro durante la prórroga, en la que hiesta y Pedro pudieron sellar antes el acceso a la final del domingo, donde el equipo de Del Bosque jugará contra Italia o Alemania. Iniesta, Piqué y Cesc y Arenys patearon acertadamente para España.

El partido fue un lento e inexorable camino en bajada, con un primer tiempo bastante interesante desde el punto de vista táctico, un complemento lento y aburrido, un alargue pobre (si bien España tuvo dos grandes chances para ganarlo) y, al final, la emoción de los penales. En la fotografía, la euforia de los españoles.

Inf. Sup. Deportes



EL JUGADOR DE ESPAÑA CESC FÁBREGAS (I) ANOTA EL PENALTI DE LA VICTORIA ANTE EL PORTERO DE PORTUGAL, RUI PATRICIO, EN LA SEMIFINAL DE LA EUROCOPA 2012 EN DONETSK (UCRANIA).

Paceños preparados para mes aniversario

La ciudadanía paceña está lista para commemorar el 203 aniversario del Grito Libertario del 16 de Julio de 1809 con actividades programadas para el mes venidero. Este año será caracterizada por la entre da lóricas como la entrada Universitaria y el festival intercul-tural departamental.

versitaria y el festival intercul-tural departamental.
En este marco, el domingo
1 comenzará con un desfile
de cholitas para elegir a las
dos representantes entre candidatas de todos los macrodistritos. El evento se desarrollará en la plaza "Eliodoro

Bolivia Agraria

Indígenas del Tipnis marchan en defensa de su hábitat y de la biodi-versidad. Exija su ejem-

Camacho" y contará con la participación de barras de diferentes mercados y zonas. Los organizadores anunciaron que de los cuatro fines de semana del mes de julio sólo uno tendrá las calles céntricas expeditas, en los otros las diferentes vías estarán ocupadas por desfiles, ballarines y exhibiciones.

ocupadas por desilies, ballari-nes y exhibiciones. Por otro lado, el paseo de El Prado alojará a la feria domini-cal, con propuestas para niños, jóvenes y adultos, con música, danza, arte y otras actividades para unir a las familias. Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Policías optan por propuesta de menor ingreso

De acuerdo con el comuni-cado oficial del Ministerio de Gobierno, un policia de base recibirá en total Bs 2.055, lo que representa diez bolivia-nos menos que en la propues-ta anterior que firmaron sus representantes y que mostra-ba una oferta de Bs 2.065.

La única diferencia radica en el hecho de que los Bs 100 de incremento que se les ofreció a último momento se sumó al haber básico, lo que influirá en forma mínima en el

influirá en forma mínima en el aguinaldo y en la jubilación.
La anterior propuesta seña-laba que el policía recibiría Bs 1.445 como haber básico Bs 400 por concepto de Bono de Seguridad Ciudadana y otros Bs. 220 como incremento al Bono de Seguridad para hacer un total de Bs 2.065.

un total de Bs 2.065.

La segunda oferta señala:
Sueldo básico Bs 1.545 (100
bolivianos más), dotación de vi-veres Bs 110 (producto de dos lotes de viveres en el año de Bs. 650 cada uno), bono de se-guridad ciudadana Bs 400, para hacer un total de Bs 2.055.

Inf. Pág. 8: 1er cuerpo

ONU: Siria está al borde de la "guerra civil"

Siria se acerca cada vez más a una guerra civil, debido a la "dramática escalada" de los enfrentamientos entre las

a la "dramática escalada" de los enfrentamientos entre las tropas del régimen y la oposición armada, declará oyar en Ginebra el presidente de la comisión de investigación de la ONU para el país árabe, Paulo Pinheiro.

Los combates de a país árabe, Paulo Pinheiro.

Los combates se extienca de a comisión de la CNU para el país árabe, Paulo Pinheiro.

Los combates se extienca cada evez a más sitios, de acuerdo con el informe sobre la situación sobre el terreno que presentó Pinheiro ante el a situación sobre el terreno que presentó Pinheiro ante la consejo de Derechos Humanos de la ONIJ. Los combates tienen cada vez más el carácter de un "conflicto armado no internaciona", como se denomina en derecho internacio-nal a una guerra civil.

Además, cada vez hay más signos de que "las víctimas son atacadas por su pertenecia a un crede religioso".

La comisión no pudo esta-blecer con total certeza quiénes perpetraron la masacre de la Hulla en la que murisero.

blecer con total certeza quié-nes perpetraron la masacre de Al Hula, en la que murieron más de 100 personas el 25 de mayo, muchas de ellas muje-res y niños. Sin embargo, tras las amplias pesquisas realiza-das los investigadores creen que los responsables fueron grupos leales al Gobierno.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Hoy en Femenina

La riqueza gastronómica de la amazonía



La cocina amazónica en Bolivia posee una inmensa riqueza vegetal y animal. El I-Foro Regional Gastronómico
Amazónico, desarrollado en nuestra ciudad, contó con 22 expositores, quienes se lucieron en la elaboración de exquisitos platillos y bebidas.

Dolce v Gabbana y
Dolce v Gabbana y

das.
Dolce y Gabbana y
otros famosos diseñadores pusieron su amada Sicilia en las pasarelas de la
Semana de la Moda masculina de Milán.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO. ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



